

## 文部科学大臣表彰 おめでとうございます

平成 30 年度全国学校保健・安全研究大会において、湯尾安全安心パトロール隊が学校安全ボランティア活動奨励団体に選ばれ、文部科学大臣表彰を受けました。12月25日、代表の黒木健二さん(北府)と山口多津男さん(八幡)が町長室を訪れ、岩倉町長らに報告しました。

湯尾安全安心パトロール隊は、平成 17 年に設立されて以来、「自分の地域の安全は、自ら守る」という自主防犯精神のもと、湯尾小学校の子どもたちの安全を守るために、児童の登下校時の見守り活動や青色回転灯を使用した巡回パトロールを定期的実施しています。

また、学校行事予定や登下校時間帯を毎月確認、湯尾駐在所との情報交換など、関係機関と連携を図りながら、効果的な見守り活動を行っています。

今回、湯尾地区全体の安全へのサポートと地域ぐるみで長く継続的できめ細やかな活動が評価されての受賞となりました。



写真左から 岩倉町長、黒木 健二さん、山口 多津男さん、上田教育長

### 激励会

## JOC ジュニアオリンピックカップ第32回全国都道府県対抗中学バレーボール大会、マイナビ第5回全国高等学校ビブリオバトル決勝大会出場

12月21日、全国大会出場者の激励会が町長室で開かれました。岩倉町長が「全国大会出場は日頃の努力の成果です。福井県代表として、優勝目指して頑張ってください」と激励。愛読書の魅力を紹介し、投票で最も読みたくなった本を決定する全国高校ビブリオバトルに出場の今村美吹さん(脇本)は「不安ですが大会を楽しみ、選んだ本の魅力を多くの人に伝えたいです」と意気込みました。また、JOC 中学バレーボールに出場の桂木瑠月さん(上野)は「代表として恥じないよう頑張りたいです」、越井令菜さん(脇本)は「これまで支えてくれた方々に感謝を伝えられるようなプレーをして、日本一を取りたいです」と力を込めました。



写真左から越井 令菜さん、桂木 瑠月さん、岩倉町長、今村 美吹さん

1月7日で365日達成!

## 交通死亡事故抑止功勞の賛辞伝達

1月7日で南越前町での交通死亡事故ゼロが1年間に到達したことを受け、福井県警察本部長から賛辞が伝達されました。1月8日、向當和行越前警察署長が役場を訪問し、岩倉町長に賛辞の表彰状を手渡しました。岩倉町長は「これもひとえに関係機関のご尽力のおかげと感謝しております。今後も事故のない安全安心なまちづくりに努めます」と述べました。



写真左から向當 和行越前警察署長、岩倉町長、町交通指導員 宇野 秋夫会長、越前交通安全協会南越前町支部川島 保支部長